

# نموذج رقم (QF-FSA-0104-A) نموذج

# نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الأول للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

### Annual Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

Three month period ended at:	31/03/2015	2015/03/31	فترة الثلاثة أشهر المنتهية:
Company's Name	Kuwait Projects Co.(Holding)	مشاريع الكويت القابضة	اسم الشركة
Company's code	KPROJ	مشاريع	رمز الشركة
Company's Number	205	205	رقم الشركة

# النشاط الرئيسي/ الأنشطة الرئيسية للشركة:

- تملك حصص وأسهم شركات كويتية أو أجنبية وكنلك تملك أسهم في شركات ذات مسؤولية محدودة كويتية أو أجنبية أو الاشتراك في تأسيس هذه الشركات وإداراتها وإقراضها وكفائتها لدى الغير.
- إقراض الشركات التي تملك الشركة فيها أسهماً وكفائتها لدى الغير وفي هذه الحالة بتعين ألا تقل نسبة مشاركة الشركة القابضة في رأس مال الشركة المقترضة عن 20% على الأقل.
- 3. تملك حقوق الملكية الصناعية من براءة اختراع أو علامات تجارية صناعية أو رسوم صناعية أو أية حقوق أخرى تتعلق بذلك وتأجيرها لشركات أخرى واستغلالها سواء في داخل دولة الكويت أو خارجها.
  - تملك المنقولات والعقارات اللازمة لمباشرة نشاطها في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون.
- 5. استغلال الغوائض المالية المتوفرة لدى الشركة الأم عن طريق استثمارها في محافظ استثمارية وعقارية تدار من قبل شركات متخصصة.







#### Activity/ Main activities of the company:

- 1- Owning stocks and shares in Kuwaiti or non-Kuwaiti companies and shares in Kuwaiti or non-Kuwaiti limited liability companies and participating in the establishment of, lending to and managing of these companies and acting as a guarantor for these companies.
- 2- Lending money to companies in which it owns shares, guaranteeing them with third parties where the holding parent company owns 20% or more of the capital of the borrowing company.
- 3- Owning industrial equities such as patents, industrial trademarks, royalties, or any other related rights and franchising them to other companies or using them within or outside the state of Kuwait.
- 4- Owning real estate and moveable properties to conduct its operations within the limits as stipulated by law.
- 5- Employing excess funds available with the parent company by investing them in investment and real estate portfolios managed by specialized companies.

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم السبت الموافق 2015/5/2 في تمام الساعة الواحدة ظهرا واعتمد البيانات المالية المرحلية للشركة عن الربع الأول للشركة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015/03/31

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on Saturday 2/5/2015 at 1:00 pm, and has approved the Company's interim financial statements for the three-month period ended at 31/03/2015 in accordance to the following:







## 1) البيانات المالية المرجلية للشركة:

			البيانات المالية المرجلية للسرحة:	
نسبة انتغير %	الربع الأول – فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31/03/2014 (الفترة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي First quarter– three month period	الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015/03/31 (الفترة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي	البيان	
Change	ended at	First quarter- three month period ended at	Stateme⊓t	
%	31/03/2014	31/03/2015		
	(Comparative period)	(Comparative period)		
	Amounts In Kuwaiti Dinars	Amounts in Kuwaiti Dinars		
			بيان الدخل المجمع     Consolidated Statement of Income	
17%	10,297,000	11,995,000	صافي الربح / (الخسارة) * Net profit/(loss)*	
24%	7.14	8.84	ريحية / (خسارة) السهم – فلس ** Earnings per Share – Fils**	





صفحة 3 من 7	تاريخ المراجعة:2014/8/14	مراجعة رقم: 4	تاريخ الإصدار:05/5/15	إصدار رقم: 1	نموذج رقم: QF-FSA-0104-A
		_			





			The state of the s
			<ul> <li>بيان الإيرادات والأرباح التشغيلية</li> </ul>
.00			<ul> <li>Statement of Revenue &amp; Operating Profit</li> </ul>
			إجمائي الإيرادات التشغيلية
2%	137,096,000	140,171,000	Total operating revenue
9%	34,262,000	37,498,000	صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي
			Net operating profit (loss)
			• بدان المركز الماثي
			Statement of Financial Position
			الموجودات المتداولة
5%	5,034,146,000	5,296,032,000	Current Assets
			زجمائي الموجودات
4%	9,025,347,000	9,414,203,000	Total Assets
			المطلوبات المتداولة
1%	7,063,285,000	7,116,612,000	Current liabilities
			إجمالي المطنوبات
3%	7,932,801,000	8,193,709,000	Total liabilities
			إجمائي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم
%(12)	539,852,000	476,313,000	Total equity attributable to the owners of the
			parent Company

<sup>&</sup>quot;صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

\*Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

شركة مشاريع الكويت (القابضة)

\*\*Basic Earnings per Share \*\* ريحية (خسارة) السهم الأساسية.

2\_

نموذج رقم: QF-FSA-0104-A إصدار رقم: 1 تاريخ الإصدار:05/5/15 مراجعة رقم: 4 تاريخ المراجعة:2014/8/14 صفحة 4 من 7



• يعود سبب الارتفاع في صدافي الربح لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015/3/31 مقارنة بالفترة المقابلة في العام الماضي إلى زيادة الإيرادات والأرباح التشغيلية للشركات الرئيسية المجموعة.

- The Increase in net profit for the Three months period ended in 31/3/2015 over the comparative period in 2014 is due to the increase in revenues & operating results at the group main operating entities.
- بلغ إجمالي الإير ادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 6,730,000 دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. 6,730,000.
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 284,000 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amount to KD 284,000.





# سوق الكويت الأوراق المالية Kuwait Stock Exchange

### Company's Operating Revenues

2) الإيرادات التشغيلية للشركة:

رة الثلاثة اشهر 2014/3 المقارنة) First quarter– period ended	الما في 31/ (الفترة three month at 31/3/2014	الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015/3/31 (الفترة الحالية) First quarter – three month period ended at 31/3/2015 (Current period)		النشياط activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبثغ بالديثار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالديثار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
69%	93,999,000	71%	00 475 000	الأنشطة المصرفية التجارية
10%	13,285,000	6%	99,475,000 7,801,000	الدارة الاصول وخدمات الاستثمارات المصرفية المصرفية Asset management and investment banking
1%	1,383,000	1%	1,720,000	تامین Insurance
2%	2,333,000	1%	2,058,000	وسائل الإعلام Media
10%	13,966,000	10%	14,705,000	القطاع الصناعي Industrial
9%	12,834,000	11%	14,855,000	ضیافة وعقارات Hospitality and Real Estate
4%	5,934,000	5%	6,396,000	اُخری Others
(5)%	(6,638,000)	(5)%	(6,839,000)	الإستبعلاات بين القطاعات Inter-segmental eliminations
% 100	137,096,000	% 100	140,171,000	الإجمالي

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة وذلك وفقاً لمعابير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the International Accounting Standards.







# 3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات:

لا يوجد

paragraphs) Details of: (qualifications, emphases of matters, and explanatory included in the auditors' report.

NJL

فيصل حَمدُ الْعِبار ثانب رئيس مجلس الإدارة

